

Berner Zeitung 31. 10. 12

## Pfarrer mit falschem Titel

**MURTEN Die Kirchgemeinde will mit Pfarrer Martin Peterreit weiterarbeiten. Dieser ist wegen eines falschen Dokortitels vorläufig suspendiert.**

Die reformierte Kirchgemeinde Murten kann sich eine weitere Zusammenarbeit mit Pfarrer Martin Peterreit vorstellen. Dieser ist von der Kantonalkirche

vorübergehend von seinem Dienst suspendiert worden, weil er sich mit einem nicht erlangten Dokortitel geschmückt hatte. Die Vertrauensbasis sei nicht mehr da. In einer Mitteilung bedauert der Kirchgemeinderat Murten die Suspendierung. Peterreits Art sei bei Alt und Jung gut angekommen, wie zahlreiche Rückmeldungen bezeugten. Ge-

genüber dem Rat habe sich Peterreit entschuldigt. Er begründete sein Verhalten mit persönlich-familiären Problemen. Der Kirchgemeinderat ist bereit, dem Pfarrer zu vergeben und ist weiterhin offen für eine Zusammenarbeit. Die Führung des nicht erlangten Dokortitels müsse zwischen der Universität und Martin Peterreit geklärt werden. *hus*